



Les abeilles de l'ÉREA: le retour!

publié le 19/09/2024

Notre première récolte depuis longtemps !

Un nouveau départ

Depuis le mois d'avril, nous accueillons de nouvelles abeilles à l'ÉREA Théodore Monod. Notre première colonie a bien grandi et nous l'avons divisée au mois de juin. Aujourd'hui, nous avons donc deux ruches en bonne santé, malgré l'attaque récente de frelons asiatiques.



Arrivée de la ruchette avec sa reine et ses premières abeilles

Les abeilles avant tout

Notre objectif principal est le bonheur des abeilles. Nous apprenons à les observer et à s'en occuper avec l'aide de personnes expérimentées comme Aurélien Comte qui était assistant d'éducation à l'ÉREA, ou encore Alexandre Marquet de l'association Belle Rive de Saintes. Grâce à eux et aux soins réguliers que nous leur apportons, nous avons la chance de pouvoir profiter de ce monde fascinant, mais fragile, qu'est le monde des abeilles.



Aurélien Comte a été notre guide pour ces premiers pas dans l'apiculture. Nous l'en remercions chaleureusement.



Alexandre Marquet nous transmet ses connaissances, compétences et savoir-faire avec patience et gentillesse



Des élèves de 4ème, de 3ème et de CAP lors de l'activité "apiculture" menée à l'internat éducatif et pédagogique

Notre première récolte

Nous laissons en priorité le miel aux abeilles car c'est leur nourriture pour les jours où il n'y a rien à manger, surtout

en hiver. Mais s'il y en a un peu plus que ce dont elles ont besoin alors elles partagent avec nous, sympa ! Nous venons donc de réaliser notre première et modeste récolte de miel, fabrication EREA ! Peut-être même que nous pourrons en proposer à la vente lors de notre marché de Noël, si nous n'avons pas tout mangé avant....



La récolte du miel : l'étape de la désoperculation des cadres de hausse. Inès et Ange en pleine action !



Récolter sans goûter, ça vaut pas !



Joshua vérifie le taux d'humidité du miel grâce à un réfractomètre. 18,5% pour notre miel, c'est impeccable !

D'autres articles à venir vous permettront de suivre nos aventures apicoles ! A bientôt !